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I CRONISTI RICEVONO dalla 10 alle 13 a dalla 16 alle 21 l 'Un i tà / domenica 18 luglio 1976 

La crisi dello scudocrociato colpisce il funzionamento delle istituzioni ..V. 

ORMAI CERTO (PER COLPA DELLA DC) 
IL RINVIO DEL CONSIGLIO 

Si km martedì l'incontro tra i partiti - Un telegramma di Alinovi e Daniele sollecita un « esame conclusivo » della crisi • Per Comune e Pro
vincia una dichiarazione di Picardi (PSDI) che si dichiara favorevole agli incontri proposti da Geremicca -La DC disponibile martedì per l'incontro 

Per i comunali rimangono aperti i problemi di fondo 

Ha avuto luogo ieri 
rincontro col sindaco 

Assicurazione per il pagamento degli anticipi, ma continua la lotta per il risanamento della finan
za locale - Confermato dai sindacati unitari un programma di astensioni che esclude i netturbini 

Quasi certamente il Consiglio regionale, previsto per martedì prossimo, verrà rinviato 
« data da destinarsi. La « lunga crisi» alla Regione quindi, continua e — per respon
sabilità di una DC - che riversa sulle istituzioni le sue difficoltà interne — ' si aggrava. 
La riunione tra i partiti dell'arco costituzionale, prevista per domani, naturalmente, 
stando cosi le cose, non si terrà, mentre invece sarà il presidente del Consiglio regiona
le, Porcelli, che dovrà ascoltare, com'è prevedibile, alla riunione dei capigruppo, con
vocata per domani alle ore 
18. le lamentele degli altri 
partiti democratici che, fin 
dalla scorsa settimana, han
no dimostrato tutta la loro 
disponibilità per dare uno sboc
co positivo ad una crisi sulle 

: cui soluzioni tra tutti i par
titi in due mesi si è riusci
ti a discutere una volta sola. 

Si tratta di un comporta
mento davvero inaudito del 
partito di maggioranza rela
tiva. che ritiene di poter far 
dipendere da sé e dalle sue 
crisi ricorrenti non solo gli 
altri partiti ma anche tut
ta intera l'istituzione. 

E tutto ciò accade proprio 
mentre Napoli e la Regione 
stanno attraversando momen
ti di nuova tensione socia
le e di difficoltà. Per 
questo il compagno Alinovi, 
.segretario regionale del 
PCI. ed il compagno Fran
co Daniele, capogruppo alla 
Regione, hanno inviato ieri 
un telegramma in cui solle
citano « l'urgente convocazio
ne della riunione tra i rap
presentanti dei partiti dell'ar
co costituzionale per un esa
me conclusivo della crisi ». 

Si tratta di un'ulteriore i-
niziativa di stimolo, che sot
tolinea la preoccupazione che 
i comunisti hanno per la vi
ta dell'istituto regionale e 
che è del resto condivisa dai 
compagni socialisti, . dai so
cialdemocratici, dai repubbi-
cani e dai liberali. 

Gli unici a non darsene 
per inteso sono proprio i 
democristiani, per cui — co
me già sostennero Daniele e 
Bassolino a conclusione del
l'ultima riunione del Consi
glio regionale, se le cose do-
vesserò ancora seguire questo 
andazzo, diverrebbe inevita
bile una soluzione che. co
munque. assicuri un governo 
alla nostra Regione, senza 
subordinare la vita dell'isti
tuzione agli scontri interni 
alla DC. che — come è noto 

— in quest'ultima settimana 
si sono fatti particolarmente 
aspri. 

Novità interessanti, del re
sto, si registrano anche per 
quanto riguarda l'iniziativa 
assunta dal compagno Gere
micca per riannodare al Co
mune ed alla Provincia le 
fila dell'intesa. 

Proprio ieri, infatti." il capo
gruppo consiliare del PSDI. 
Picardi, in una dichiarazione 
rilasciata al nostro giornale. 
ha dotto -che «l'iniziativa 
assunta ck^P^leremicca è op
portuna e giusta. L'invito ri
volto ai partiti dell'arco co
stituzionale per un incontro 
sulle prospettive politiche e 
programmatiche è — a pare
re di Picardi -— l'unico mo
do corretto di impostare il 
problema. « Dobbiamo ricor
dare — continua la dichia
razione — che il 18 maggio 
scorso, avendo aderito all'or
dine del giorno repubblicano 
che invitava la Giunta co
munale di Napoli a ritirare 
le dimissioni presentate nel
la precedente seduta, il no
stro preciso intendimento era 
quello di favorire un dialo
go più costruttivo fra le for-

Martedi riunione 
al gruppo regionale 

del PCI sui 
problemi sanitari 

Martedì prossimo, 20 luglio, 
alle ore 18,30 presso il grup
po regionale del PCI si terrà 
una riunione di operatori 
sanitari, dirigenti del partito 
e delle organizzazioni di mas
sa e di consiglieri regionali. 
La riunione sarà dedicata al
le gravi questioni emergenti 
della salute e degli enti ospe
dalieri. 

Un « Mattino » impietoso 
Ci dispiace immensamente che il tentativo della DC 

di Castellammare di tutelare la propria immagine di pro
bità abbia ricevuto un duro colpo da chi ha titolato così 
come vedete, non sentendosela di lare diversamente, un 
trafiletto apparso ieri sul «Mattino». 

La direzione cittadina della DC stabiese, in sostanza, 
chiede che l'autorità giudiziaria ricostruisca con un in
chiesta la verginità delle precedenti amministrazioni de-
mocristiane riguardo alle attività edilizie che ha svolto; 
verginità messa in dubbio dagli attuali amministratori 
comunisti che, a sentire la DC, metterebbero in dubbio 
l'onestà delle passate amministrazioni « per nascondere il 
loro lassismo». •••-• • - . - . • . • • . 

Ci dispiace, dicevamo, perché un democristiano che si 
scaglia contro il lassismo è persona di tale candida te-. 
merarietà da andare accudita e tutelata come certe spe-, 
eie in via di estinzione, per il fanciullesco disordine con 
cui abbina in sé la sicurezza dell'impunità alla mancan
za del senso del ridicolo. Ecco cosa succede quando la 
coscienza morale inquina la scienza dell'arraffare. Il ti
tolo che riproduciamo ristabilisce, finalmente, la realtà 
delle cose. • •-

Ancora un'osservazione: nel documento si legge die 
un consigliere del gruppo DC chiede che sia l'autorità 
giudiziaria, e non una commissione consiliare, a «met
tere le mani su tutte le pratiche che interessano l'uffi
cio tecnico ». Se il linguaggio è (e lo è) specchio della 
visione del mondo di chi lo usa, quel « mettere le mani su » 
evidenzia ancora una volta l'atteggiamento di certi per
sonaggi verso l'amministrazione della cosa pubblica. 

ze politiche democratiche na
poletane, che tenesse in se
rio conto l'esigenza di af
frontare la drammatica real
tà napoletana con un'intesa 
programmatica seria e chia
ra ». • 

T Le riserve del PSDI ~ 
continua Picardi — sulla boz
za di accordo che era sta
ta elaborata nel corso degli 
incontri che si erano svol
ti presso la sede del Partito 
liberale scaturivano dalla con
statazione che. tutto somma
to. si indulgeva troppo alle 
indicazioni di schieramento, 
ma poco si diceva degli in
tendimenti sulle cose da rea
lizzare »- / , 

« La nostra opinione — ag
giunge Picardi — è che : la 
questione napoletana dovrà 
essere esaminata con la mas
sima attenzione da tutti e 
che. nell'interesse della cit
tà. si debba ricercare una 
intesa sulla strategia con la 
quale aggredire là grave cri
si • economica e sociale che 
affligge Napoli e che rappre
senta uno degli elementi di 
maggiore preoccupazione per 
le prospettive di sviluppo e-
conomico dell'intero Mezzo
giorno ». 

E' per queste ragioni che 
riteniamo necessario — dico
no i socialdemocratici — che 
siano privilegiati i problemi 
programmatici — e che le 
questioni gestionali vengano, 
una volta raggiunta l'intesa, 
demandate all'autonoma de
terminazione dei partiti, sen
za prefigurazioni preventive 
dei ruoli. 

I - problemi di Napoli non 
possono attendere — conclu
de Picardi — e pertanto noi 
auspichiamo che la risposta 
sia pronta e tempestiva. 

Ciò non vuol significare 
che le opportune riflessioni: 
ciò porterebbe fatalmente a 
risposte insufficienti. Bisogna 
lavorare, invece, per costrui
re amministratori nuove, im
pegnate su programmi chia
ri e concreti, sostenute da 
stabili maggioranze, nelle qua
li i socialdemocratici, che fin 
dall'inizio della legislatura 
operano al Comune ed alla 
Provincia con questo spirito. 
auspicano la presenza di tutte 
le forze democratiche e co
stituzionali ». 

Intanto si è appreso che il 
segretario regionale della DC. 
Giovanni Principe, ed il ca
pogruppo alla Regione. Ro
berto Virtuoso hanno fatto 
sapere che soltanto martedì 
sera saranno pronti per in
contrarsi con gli altri par
titi democratici, alle ore 17, 
presso il gruppo regionale de. 

Costituita 
la cellula PCI 

San Paolo 
Presso la sezione del PCI 

di Pendino Agnano è stata 
costituita nei giorni scorsi la 
cellula dell'ospedale S. Paolo 
con l'intervento del compa
gno Raddi. responsabile del
la commissione sanità della 
federazione comunista napo
letana. 

ET stata anche nominata. 
al termine di un interessan
te dibattito. ' una segreteria 
provvisoria della cellula, com
posta dai compagni Angelo 
Argenzio. Assunta Porricellì. 
Concetta Iacente e Antoniet-

i ta Compagnone. 

» ' ; • ' • • " . ' ' ' • " . " • ' • ' . " ' * ' . " - . ; " ~ " • . ' • , • 

Si lavora alla «Mostra» per il Festival dell'Unità 

.. -' * u s>< **• y 

* ? i * 1# . 

Ormai si lavora a pieno ritmo per 
il Festival Nazionale dell'Unità, chesi 
svolgerà nella nostra città, nell'area 
della Mostra d'Oltremare. 

Centinaia di compagni stanno lavo

rando intensamente nei vari settori 
alla preparazione della manifestazio
ne. Importante è la ristrutturazione di 
alcuni impianti dissestati della Mostra; 
in particolare l'Arena Flegrea, piutto

sto danneggiata, sta rinascendo giorno 
per giorno grazie al lavoro degli ope
rai e al contributo di tanti compagni. 

Nella foto un gruppo mentre lavora 
al riassetto dell'Arena Flegrea. 

In una frazione di Marigliano 

in piazza 
un giovane 

Si chiamava Antonio Sodano - Nessuna traccia per gli in
quirenti -La vittima si sarebbe sposata tra qualche mese 

Avvolto nel più fitto mi
stero il - delitto avvenuto la 
notte scorsa a Lausdomini, 
una frazione di - Marigliano. 
Antonio Sodano, un giovane 
fabbro di ventitré anni è sta
to colpito, nella piazza prin
cipale del paese, piazza S. Va
lentino, da quattro colpi di 
pistola. • j \ 

Le poche persone che si 
trovavano nella piazza (era 

L'assessore 

Di Donato 
sui dissesti 

stradali 

Nel corso di una riunione 
svoltasi al Comune e pre
sieduta dall'assessore ai La
vori Pubblici Di Donato, si è 
fatto il punto sulla situazio
ne determinatasi i n v i a Mi-
chetti dopo la voragine aper
tasi nei giorni scorsi e che 
ha investito 12 metri di mar
ciapiede £er 2 metri di pro
fondità.. Si è provveduto alla 
costruzione di una passerella 
provvisoria tra la strada e 
l'ingresso - de: palazzo, 
• L'AMAN ha intanto assicu

rato l'erogazione dell'acqua 
ai fabbricati adiacenti me
diante una tubazione provvi
soria. L'Assessore Di Dona
to ha inoltre.annunciato che 
nella prossima seduta del 
consiglio si parlerà di via 
Tasso, dei dissesti ricorrenti 
e dell'ultima voragine «in 
modo da consentire — ha af
fermato DI Donato — un le
gittimo approfondimento del
la questione . 

passata da poco ' la mezza
notte) hanno improvvisamen
te udito le detonazioni e so
no corse a soccorrere il gio
vane che è stato poi traspor
tato da un automobilista di 
passaggio al più vicino ospe
dale. quello di Nola. Vi è ar
rivato in stato di coma, col
pito fra l'altro al petto, agli 
occhi, alle braccia: e dopo 
poco è morto. 

Secondo alcune testimonian
ze il Sodano stava parcheg
giando il proprio furgone 
« 850 » nella piazza, e si tro
vava al posto di guida quan
do è stato colpito. Non si sa 
quanti siano stati gli aggres
sori, nessuno' si è detto in 
grado di fare alcuna ipotesi 
sulla loro identità- Antonio 
Sodano non solo era incensu
rato, ma era conosciuto come 
un giovane onestissimo che 
aveva svolto con diligenza e 
competenza il suo lavoro di 
fabbro, nel suo negozio a po
chi passi dalla casa del pa
dre e dei suoi quattro fra
telli. • 
• Dopo il lavoro qualche vol
ta si intratteneva, sempre in 
paese, con gli amici, ed era 
attualmente impegnato nei 
preparativi per il suo matri
monio. Fra qualche nfese do
veva sposare una ragazza di 
Marìglianella. -••--. 
; I carabinieri del gruppo Na
poli II. guidati dal colonnello 
Viti, stanno svolgendo inda
gini in - ogni direzione. • ma 
escludono che" il delitto sia 
potuto avvenire per e questio
ni d 'onoro. •••- . -' • .-

••• Una pista molto labile, pre
sa in considerazione per esclu
sione. potrebbe essere quella 
dei motivi di interesse. 

non perdere un occasione cosi...! 
IN OMAGGIO 
un televisore 
a tutti gli 
acquirenti di una 
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A Polleria Trocchia 

Il PCI chiede indagini 
sui fabbricati abusivi 
Denunce di un anonimo « Cdq » - I consiglieri co
munisti per la formazione di una Commissione consiliare 

H gruppo consiliare comuni
sta di Pollena Trocchia è al 
centro di un'azione tendente 
alla verifica delle afferma
zioni contenute in una lettera 
di un non meglio identificato 
« comitato di quartiere », nel
la quale si denunciano siste
matiche violazioni della legge 
in materia urbanistica che in
teresserebbero una quaranti
na di costruzioni abusive. 

Il gruppo consiliare comu
nista di Pollena Trocchia 
(giunta monocolore DC) ha 
fatto un'esplicita richiesta al 
sindaco Filosa per sapere se 
le gravissime affermazio
ni contenute nella lettera cor
rispondono alla verità e qua
li provvedimenti il sindaco in
tenda adottare per questa ve
rifica. 

Da parte comunista viene 
sollecitata la costituzione, in 
tempi brevi, di una commis
sione consiliare interpartitica. 
cui siano consegnati tutti gli 
atti relativi alle denunce e-
sposte, affinché possa indaga
re su tutte le • violazioni in 
materia urbanistica che pos
sono essersi verificate nel Co
mune di Pollena Trocchia. 

Nella lettera all'origine del
la vicenda si parla di licen
ze edilizie concesse in mo

do illegale e di licenze con
cesse a tipo industriale ma 
destinate a usi diversi; viene 
sporta denunzia contro il sin
daco reo. secondo la lettera. 
di omissione di atti d'ufficio 
e di favoreggiamento per gli 
illeciti, per alcuni dei quali 
è stata imposta la sospensio
ne: « ma con tacita intesa — 
scrive l'anonimo "comitato di 
quartiere" — i lavori conti
nuano in alcuni casi sono ad
dirittura terminati ». Infatti, 
il sindaco ha denunziato al
cuni di questi illeciti senza 
però alcuna ordinanza di ab
battimento. 

Viene chiesto di indagare 
anche sul progettista che di
rige i lavori. Le costruzioni 
abusive riguarderebbero quat
tro sopraelevazioni, una tren
tina di fabbricati e un paio 
di villette a tre piani, tutti 
edificati con licenze irrego
lati. con lottizzazioni abusive. 
Il gruppo consiliare comuni
sta sottolinea l'importanza e-
strema del rispetto della leg
ge in materia urbanistica e 
fa presente inoltre la necessità 
di una convocazione del Con
siglio comunale, che viene ri
tenuta la sede più adatta per 
verificare la legittimità di 
ogni atto amministrativo. 

Tutti si augurano che la 
prossima settimana sia più 
tranquilla per la città rispet
to a quella appena trascorsa, 
tinche se i sindacati hanno 
messo a punto un nuovo ca
lendario di scioperi dei di
pendenti comunali, i tranvie
ri, ì lavoratori della centrale 
del latte. Il primo dato da 
rilevare è che da queste azio
ni sono esclusi, almeno per 
ora, 1 netturbini e i dipen
denti dell'autoparco. Un se
condo dato significativo è che 
le organizzazioni dei lavora
tori. dopo l'incontro di ieri 
con il sindaco a palazzo San 
Giacomo, hanno confermato 
la propria disponibilità a ren
dere meno gravose per la cit
tadinanza le azioni di sciope
ro programmate. Questa, al
meno per quanto riguarda gli 
aspetti essenziali della ver
tenza, allo stato è caratteriz
zata dalle notizie emerse ieri 
nell'incontro a palazzo San 
Giacomo. 

11 sindaco Valenzi ha in 
pratica riconfermato che per
mangono serie difficoltà per 
i comuni. E questo è dimo
strato dal fatto che l'ammi
nistrazione potrà essere in 
grado di dare ai lavoratori 
una parte delle loro spettan
ze pari a 50.000 lire entro la 
prima decade di agosto. Per 
il resto dovrà essere tutto 
rinviato alla riunione che la 
stessa amministrazione ha 
sollecitato al prefetto e che, 
a quanto è stato comunicato, 
dovrebbe aver luogo nella 
giornata di domani per esa
minare le ulteriori disponibi
lità di fondi necessari a fron
teggiare le scadenze più pros
sime. Stando cosi le cose la 
posizione assunta dalle orga
nizzazioni unitarie dei lavo
ratori appare improntata a 
senso di responsabilità, anche 
se permangono differenzia
zioni al loro interno. Una po
sizione che è anche un rico
noscimento nei confronti del
l'impegno conseguente porta
to avanti dall'Amministrazio
ne comunale. Tra l'altro le 
azioni sindacali che sono sta
te confermate sono dirette a 
rivendicare dal governo con
crete iniziative politiche e 
amministrative in grado di 
avviare il risanamento della 
finanza locale e mettano i 
Comuni in grado di funzio
nare e di pagare con rego
larità i propri dipendenti e 

IL PARTITO 
OGGI 

Alle 20 comizio a Massalu-
brenta; S. Agata comizio con 
Fermariello. • 

AVERSA TVi 8906927 8902482 

Anno scolastico 1976/77 

Sono aperte le iscrizioni 
per i Corsi di recupero 

di anni scolastici 
Chi effettuerà la iscrizione 

in questi giorni presso l'Isti
tuto scolastico ERREKAPPA 
(piazza Vanvitelli 15, telefoni 
654.946 - 654.967) otterrà gratis 
la iscrizione al corso, gratis 
la cancelleria scolastica e la 
retta mensile scontata. ; . 

INAUGURAZIONE 
SEZIONE LUIGI DI ROSA 

Alle 10 si inaugura a Gra-
gnano la sezione del PCI. che 
è stata intitolata al compa
gno Luigi Di Rosa. Alla inau
gurazione deila nuova sezio
ne parteciperanno i compa
gni Salvato, Di Mauro e Saul 
Cosenza. 

DOMANI 
Alle 19 a Marianella riunio

ne sul Festival nazionale del
l'Unità con Rocco. 

COMITATO FEDERALE 
Alle ore 17.30 in federazio

ne riunione del Comitato fe
derale e della Commissione 
federale di controllo. 

Anno scolastico 1976/77 

Corsi per il diploma 
di Maestra di Asilo . 

Sono aperte le iscrizioni per 
iì conseguimento del Diploma 
di Maestra di Asilo (Metodo) 
in un anno presso l'Istituto 
scolastico ERREKAPPA (piaz
za Vanvitelli 15, telef. 651946 -
654.967). 

Chi effettuerà la iscrizione 
in questi giorni otterrà gratis 
la iscrizione al corso, gratis 
tutta la cancelleria scolastica 
e la retta mensile scontata a 
lire 35.000. 

quelli delle aziende munici
palizzate. 

Il programma di scioperi 
deciso dalle segreterie pro
vinciali unitarie dei tranvie
ri, del comunali e della cen
trale del latte afferma espli
citamente che esso è a so
stegno della vertenza sulla 
piattaforma complessiva pre
sentata ai pubblici poteri in 
merito ai problemi della fi
nanza locale, della ineffi
cienza delle aziende e l'ina
deguatezza dei servizi. In so
stanza, come hanno afferma
to i dirigenti sindacali ieri 
pomeriggio al termine delle 
riunione col sindaco Valenzi, 
la questione centrale non è 
tanto quella di dare al la
voratori il denaro che loro 
spetta, cosa che pure è im
portante. quanto quella di da
re certezza circa la volontà 
di risanare il bilancio comu
nale e di mettersi sulla stra
da tranquillizzante della nor
malità. 

Il programma di scioperi 
per questa settimana, cosi co
me lo ha comunicato il sin
dacato. prevede per i tran
vieri dell'ATAN e TPN so
spensioni per domani, lunedi, 
dalle 11 alle 13; per mercole
dì dalle 17 alle 19 e per ve
nerdì dalle 19 alle 21. I co 
munali: impiegati, vigili ur
bani. giardinieri, addetti al
le fogne e alle pompe fune
bri inizieranno il lavoro due 
ore più tardi del normale ora
rio domani e nei giorni di 
mercoledì e venerdì (come ab
biamo già detto, i netturbini 

sono esclusi). I dipendenti del
la centrale del latte, infine. 
interromperanno il lavoro 
martedì e mercoledì dalle 11 
alle 13. Queste astensioni non 
dovrebbero comportare trop
pe difficoltà nell'approvvigio
namento di latte alla città. 

Ieri l'assessore alla Sanità 
Cali ha comunicato che l'uf

ficiale sanitario gli ha rife
rito sulla situazione igienica 
nella città che reclama l'as
soluta regolarità dei servizi e. 
particolarmente, quelli di rac
colta delle spazzature. Il sin
daco che è stato informato 
di ciò. ne ha fatto presente 
alle organizzazioni sindacali. 
Nonostante questo richiamo, 
il sindacato enti locali della 
CISL, come si è appreso ieri 
sera all'ultima ora, propen
derebbe per un inasprimento 
della situazione. 1 
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che è scaduto il termine di pagamento della • bolletta 
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ancora provveduto a voler effettuare sollecitamente il 
saldo della bolletta al fine di evitare l'applicazione delle 
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